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OGGETTO: Interrogazione del consigliere del Gruppo Partito Democratico Gabriella Piccinni sul 
Villaggio di Natale in Fortezza. 

 -_- 
 

Il Consigliere del Gruppo Partito Democratico Gabriella Piccinni ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 
 

PREMESSO CHE 
 

  • tra le iniziative per le Festività natalizie 2024/2025 compare il Villaggio di Natale e altre 
attrazioni per bambini nella Fortezza Medicea, che ha compreso quest’anno anche la pista del 
ghiaccio, fino al 2023 allestita nei giardini de La Lizza;  
 • la società Artemius Communication, invitata per l’affidamento dei servizi relativi, ha 
formulato una offerta per un importo complessivo € 73.495,24 che comprendeva: • Pista di 
pattinaggio con balaustre, pattini, chiosco, assistenza e gestione di 2 operatori • Villaggio natalizio 
con: casetta di Babbo Natale addobbata - alberi luminosi - buca delle letterine scenografata - 
staccionate decorate - elemento scenografico tridimensionale (slitta, renna o altro) - neve finta - 
macchina delle bolle magiche - luci ed effetti luminosi - pacchi regalo - alberi di natale - portale 
“letterine a Babbo Natale” - trono, camino - funghetti, cataste di legna ed elementi scenografici - 
macchina della neve - impianto audio con musica - 2 animatori per 8 appuntamenti • minigolf - area 
baby - percorso avventura - macchina dello zucchero filato - personale di assistenza (1 per gestire 
minigolf, percorso avventura e area baby, 1 per lo zucchero filato) • 2 chioschi in legno per 
mercatini natalizi • 2 ambientazioni per laboratorio degli gnomi e fabbrica di pasticceria.  
 
 Osservato che  
 
 • dalle famiglie e dai ragazzi si sono levate voci di forte insoddisfazione per la realizzazione 
del Villaggio, giudicato poco attrattivo; 
  • complessivamente l’allestimento del Villaggio è apparso poco curato, buio, misero 
nell’offerta e per niente accogliente; 
  • il decoro dell’area non è stato garantito (intorno alla pista sacchetti di plastica per i rifiuti e 
pozzanghere create dallo scioglimento del ghiaccio non colmate, giochi dei piccoli e campino da 
golf dall’aspetto fatiscente, sporcizia sulla statua di Babbo Natale …); 
  • per l’ingresso alla pista di pattinaggio si sono create lunghe code di giovani in attesa, non 
risolte in modo efficiente; • la presenza del Villaggio in Fortezza non è stata segnalata a chi 
provenisse da La Lizza, a sua volta priva di ogni segno che annunciasse le feste natalizie. 
 
 Considerato  
 • che la Fortezza è uno dei luoghi di pregio della città che attende una rivalorizzazione come 
parco di benessere, del tempo libero e dello svago sereno per adulti, ragazzi e bambini. 
 
 Chiedo alla Sindaca 
  • se la spesa prevista per il Villaggio di Natale in Fortezza è confermata; • se quanto 
proposto dal fornitore sia risultato corrispondente a quanto poi realizzato; 
  • se, in caso contrario, intenda contestare al fornitore la qualità del servizio ed 
eventualmente chiedere qualche forma di rimborso; 
  • se abbia intenzione di prendere atto della diffusa insoddisfazione, impegnandosi per 
l’anno prossimo a provvedere in modo migliore e più curato, con adeguata segnaletica e 
individuando fornitori che presentino offerte maggiormente attrattive. 

 

Siena, 07/01/2025      F.to.   PICCINNI Gabriella 
   


